

**NOTA DE PRENSA****Aena adjudica la reforma y ampliación de la central eléctrica del Aeropuerto de San Sebastián**

- A la empresa Elecnor
- El presupuesto asciende a 2.314.218 euros y el plazo de ejecución es de 13 meses

**12-sept-05.-** Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena) ha adjudicado las obras de reforma y ampliación de la central eléctrica del Aeropuerto de San Sebastián a la empresa Elecnor. El presupuesto asciende a 2.314.218 euros y el plazo de ejecución es de 13 meses.

El objetivo de estas obras es albergar el equipamiento eléctrico del Aeropuerto en dependencias independientes mediante la ampliación del edificio de la central eléctrica que, tras la realización de las actuaciones, tendrá 360 metros totales repartidos en dos alturas.

Asimismo, la antigüedad de algunos equipos hacen necesaria la instalación de otros nuevos (transformadores, grupos electrógenos, equipamiento de control y mando), el aumento de potencia y el cambio de configuración eléctrica del Aeropuerto.

El edificio de ampliación estará adosado a la fachada oriental de la actual central eléctrica, formando con ésta una construcción unitaria. En la planta baja se hace una distribución de locales técnicos: cuatro celdas para otros tantos transformadores, sala de celdas de alta tensión, sala de grupos electrógenos con una zona de taller, vestíbulo de entrada, sala de control, sala de baja tensión, almacén y escalera de acceso a la planta primera.

En la planta primera se ubicarán los siguientes recintos: laboratorio, dos despachos, una oficina, vestuarios, aseos y pasillo de acceso.

